



13 Pièces

1248 m²

Réf. MZIAX0585

2 950 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet hôtel particulier du XVI^e siècle situé à seulement 20 minutes d'Aix-en-Provence est un joyau de l'immobilier de prestige. Avec une surface d'environ 800m², cet édifice historique est implanté au cœur d'un charmant petit village provençal. Au calme absolu, il offre un véritable havre de paix. S'articulant autour d'une cour centrale, porté par un magnifique escalier classé aux monuments historiques, le bâtiment avec une architecture en U se développe sur 5 niveaux proposant des espaces de réception et des appartements privatifs par étage. Vous pourrez aussi profiter de deux immenses terrasses ...

This 16th-century mansion, located just 20 minutes from Aix-en-Provence, is a gem of prestigious real estate. With a surface area of approximately 800m², this historic building is nestled in the heart of a charming small Provençal village. In absolute tranquility, it offers a true haven of peace. Built around a central courtyard, this U-shaped building spans 5 levels and features reception areas as well as private apartments on each floor. You can also enjoy two immense and beautiful terraces, one of which is equipped with a lovely pool, a pergola, and a solarium offering a panoramic view of ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX
3 bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

